

Homepage Juli Superstrolche

Ende Juni fand das erste gruppenübergreifende Väter Wochenende statt. Trotz Regen kamen alle trocken auf ihren Fahrrädern in Peißenberg an. Unsere Kinder waren begeistert und freuen sich auf eine Wiederholung.

Im Juli gab es ein gruppenübergreifendes Eltern/Hortkinder Fußballturnier . Alle waren restlos begeistert und hatten viel Spaß.

Am 10 Juli war der Hort geschlossen. Unser gesamtes Team konnte einen sonnigen entspannten Betriebsausflug genießen.

Langsam werden die Hausaufgaben weniger und wir freuen uns auf eine schöne Sommerzeit, zum Teil im Hort und zum Teil in fernen Ländern.

Unseren Abschlussausflug verbrachten wir im Eibenwald.





Dort wurden wir durch den Wald geführt und erfuhren vieles über die Eiben. Über Geheimnisse und Geister, über Heilkräfte des fünf Fingerkrauts und vieles mehr. Auch Rezepte gegen Aufregung und Lampenfieber. Rezept siehe unten.

Schließlich wurden unseren acht Kinder verabschiedet, die uns im Herbst verlassen. Bei einem gemütlichem Beisammensein gemeinsamen Essen und leckeren Cocktails (natürlich ohne Alkohol) , bekamen alle Kinder und Frau Roth-Ploeger ein Album mit Fotos aus ihrer Hort Zeit. Die acht Kinder und Frau Roth-Ploeger zeigten ein kleines Stabpuppenspiel, die Stabpuppen von Simon selbst gezeichnet, und gereimten Versen auf die Erzieherinnen.

Frau Roth-Ploeger wechselt ab September die Gruppe, sie geht zur wilden 13. Frau Stepfer von den Frechdachsen kommt dafür ab September zu den Superstrolchen.

Jetzt genießen wir das super Wetter und freuen uns auf die nahenden Ferien. Wir wünschen allen Familien erholsame schöne Ferien.

Rezept gegen Aufregung und Lampenfieber vor Proben

Korianderhonig auf das Pausenbrot

1Eßl. Koriandergewürz (Samen) in einem Mörser anquetschen und in ein kleines Glas Honig geben, gut durchrühren und bei Zimmertemperatur ca. 6 Wochen durchziehen lassen. Danach bei Bedarf auf Butterbrote schmieren.